

**UPAYA PEMBINAAN KARAKTER RELIGIUS MELALUI
PEMBIASAAN KEGIATAN KEAGAMAAN DI MI NURUL ILMI
BATEGEDE NALUMSARI JEPARA**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Memperoleh Gelar
Sarjana (S1) dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidiyah
(PGMI)**

**Oleh:
Endang Safitri
NIM : 1610310161**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIAIYYAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus
59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id,
tarbiyahiainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Endang Safitri
NIM : 1610310161
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : PGMI
Judul : UPAYA PEMBINAAN KARAKTER MELALUI
PEMBIASAAN KEGIATAN KEAGAMAAN
DI MI NURUL ILMU BATEGEDE NALUMSARI
JEPARA

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 13 Februari 2023 sampai dengan 15 Juni 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses **Munaqosyah**.

Kudus, 15 Juni 2023,
Pembimbing,

Puspo Nugroho M.Pd
NIP. 198704292015031004



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi
Saudara :

Nama : Endang Safitri
NIM : 1610310161
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : PGMI
Judul : **“Upaya Pembinaan karakter Religius Melalui
Pembiasaan Kegiatan Keagamaan di MI Nurul Ilmi
Bategede Nalumsari Jepara”**

Telah diujikan pada **14 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS**
dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan
Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag, M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Ketua/Penguji I	18 / 7 / 2023	
<u>Dr. H. Husni Mubarak, M.Pd.I</u> NID. 1998907201037042016 Penguji II	18 / 7 / 2023	
<u>Pasiningsih, M.Ed</u> NIP. 198804192020122007 Sekretaris	18 / 7 / 2023	
<u>Puspo Nugroho, M.Pd.I</u> NIP. 198704292015031004 Dosen Pembimbing	18 / 7 / 2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag, M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	18 / 7 / 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Endang Safitri NIM 1610310161**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 12 Juni 2023
Yang Menyatakan,



Endang Safitri
NIM. 1610310161

MOTTO

يُنِّيْ أَقِمِ الصَّلَاةَ وَأْمُرْ بِالْمَعْرُوفِ وَانْهَ عَنِ الْمُنْكَرِ وَأَصْبِرْ عَلَى مَا أَصَابَكَ إِنَّ ذَلِكَ مِنْ عَزْمِ الْأُمُورِ

“Hai anakku, dirikanlah shalat dan suruhlah (manusia) mengerjakan yang baik dan cegahlah (mereka) dari perbuatan yang mungkar dan bersabarlah terhadap apa yang menimpa kamu. Sesungguhnya yang demikian itu termasuk hal-hal yang diwajibkan (oleh Allah)”.

(QS. Al Luqman : 17)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, Wasyukurillah atas rahmat, nikmat, dan ridha Allah SWT tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan baik. Karya ini merupakan wujud dari ikhtiar yang terus menerus dilakukan dengan disertai doa yang terus dipanjatkan kepada Allah SWT agar selalu diberikan kelancaran dan kemudahan. Maka dengan ini saya mempersembahkan karya yang indah ini kepada :

1. Kepada Allah SWT yang senantiasa memberikan rahmat, hidayahnya serta kelancaran dan kemudahan dalam segala hal dalam keberlangsungan penelitian ini awal sampai akhir dan hanya kepada-Nya lah semua bergantung.
2. Kedua orang tuaku tercinta, Bapak Maskuri dan Ibu Siti Fatimah, Suamiku Lutvi Lukman Aji, Anakku Muhammad Nathan Alfatih serta adikku tersayang Ahmad Zaini yang selalu ada, selalu tidak ada hentinya untuk memberikan dukungan positif kepada saya, dan terus memanjatkan do'a terbaiknya untuk kesuksesan saya dengan penuh ketulusan dan keikhlasan.
3. Semua keluarga dan saudara tercinta yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan dan kebersamai penulis menyelesaikan skripsi ini
4. Ustadz,Ustadzah serta siswa-siswi MI Nurul Ilmi Bategede Nalumsari Jepara yang telah berkenan membantu, memberikan bimbingan dan do'a kepada penulis sehingga Allah mempermudah langkah penulis menyelesaikan tugas akhir kuliah ini.
5. Semua pihak yang telah mencraahkan waktu, tenaga, maupun pikiran dalam menyelsaikan skripsi ini yang tidak bisa tuliskan semuanya, semoga Allah membalasa kebaikan dengan curahan nikmat yang luar biasa

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	..َ..	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	..ِ..	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	..ُ..	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Z/z</i>	ه	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	<i>'A/'a</i>	ء akhir	<i>A/'a'</i>	با	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	<i>A/'a'</i>	ء awal	<i>A/a</i>	بي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بؤ	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā' nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَبْ	<i>abb</i>	فَلَكَيِّ	<i>falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَبِّ	<i>rabb</i>	عَالَمِيِّ	<i>'ālamiy</i>
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	<i>qara'a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū'</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	عَبْرِي	<i>gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara'a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā'</i>	السَّمْسُ	<i>al-syams</i>	شَيْءُ	<i>syai'un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā' Marbūṭah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā'ah</i>		

KATA PENGANTAR

Assalammu'alaikum Warahmatullahi Wabaratu

Alhamdulillah wasyukrulillah, puji dan syukur senantiasa penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat, hidayah serta inayah-Nya, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “**Upaya Pembinaan Karakter Religius Melalui Pembiasaan Kegiatan Keagamaan di MI Nurul Ilmi Bategede Nalumsari Jepara**”. Skripsi ini disusun bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan pendidikan program strata 1 (S1) pada Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis menyadari bahwasanya dalam proses pengerjaan skripsi ini bisa selesai dengan bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, bimbingan, arahan, motivasi, serta perhatiannya. Mengenai hal tersebut penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Dr. M. Ghufron, S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan kemudahan dan dukungan kepada penulis selama proses penyusunan skripsi.
3. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang sudah memberikan izin dalam peminjaman dan pelayanan perpustakaan yang digunakan selama proses penyusunan skripsi.
4. Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah membrikan kemudahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Puspo Nugroho, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan kemudahan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Suntoro, M.Pd., selaku kepala sekolah MI Nurul Iomi Bategede Nalumsari Jepara, yang sudah memberikan izin serta memberikan arahan, dukungan sehingga penulis bisa melaksanakan penelitian dan memperoleh data sekolah.
7. Bapak, Ibu serta keluarga saya tercinta yang sudah memberikan dukungan penuh, doa, haru dan tangis, perjuangan serta kasih sayang yang tiada henti diberikan kepada saya.

8. Seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang sudah berkontribusi dan membantu, serta terlibat dalam proses menyusun skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, maka dari itu penulis berterimakasih atas saran dan kritik membangunnya serta motivasi dan dukungannya dalam proses penyempurnaan skripsi ini. Penulis sangat senang dan berharap semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi penulis dan bagi siapapun yang membaca skripsi ini.

Wassalammu 'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Kudus, 12 Juni 2023

Penulis



Endang Safitri

NIM : 1610310161

